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Warning: JavaScript is disabled.
This document contains JavaScripts and may not behave correctly if they're disabled. Enable JavaScript using this method.
In the yellow message bar, select Options and click Enable JavaScript for this document one time only.
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Avertissement: la fonction JavaScript est désactivée.
Ce document contient des scripts JavaScript et est susceptible de mal fonctionner si les scripts sont désactivés. Activer la fonction JavaScript de la façon suivante.
Dans la barre de message jaune, choisissez Options et sélectionnez Activer une seule fois la fonction JavaScript pour ce document.
Capture d'écran sur la façon d'activer la fonction JavaScript pour ce document
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Credit Card Authorization - Payment at a Canadian office abroad
Note
This is to authorize the debit of your credit card for the service(s) specified below.
Please complete this form in full and retain at a Canadian office abroad as proof of formal authorization.
Cardholder information
Credit card information
Choose one type of credit card
Credit card expiration date
Enter the amount for service(s) in Canadian Dollars
Authorization
Please be advised that the credit card payment service is offered by NBX Logistic Services (NBX).
By signing this form, you acknowledge and agree pay the NBX fee in order to use their service.
Since the fee is independent from the amount payable to Government of Canada (GOC),  it will be shown as a separate transaction on your card   statement.
NBX has the obligation to certify that the fee is  reasonable and competitive.
The non-refundable fee is $1.50 per $50.00 increment (Amount for service in CAD)  and is subject to change without notice.
Signature
Section to be completed by a Canadian office abroad
Autorisation de paiement à un bureau canadien à l’étranger par carte de crédit
Nota
Cette autorisation permet de débiter votre carte de crédit pour le(s) service(s) décrit(s) ci-dessous.
Veuillez remplir le formulaire  au complet  et le conserver  à un bureau  canadien  à l’étranger comme  preuve  d’autorisation formelle. 
Informations titulaire
Information sur la carte de crédit
Choisissez un type de carte de crédit
Carte de crédit, date d'expiration
Saisissez le montant pour le service (s) en dollars canadiens
Autorisation
Veuillez noter que le service de paiement par carte de crédit est fourni par NBX Services Logistiques (NBX).
En signant ce formulaire, vous acceptez de payer les frais de NBX pour utiliser leur service. 
Étant donné que les frais sont indépendants du montant payable au gouvernement du Canada (GDC), il apparaîtra comme une transaction séparée sur  votre état de compte.
NBX a l’obligation de certifier que les frais sont raisonnables et concurrentiels.
Les frais non-remboursables sont de 1.50$ par tranche de 50.00$ (montant pour service en CAD) et pourraient être modifiés sans préavis.
Signature
Section à être complétée par un bureau canadien à l’étranger
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